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Comma 1) INSEDIAMENTO NUOVO COMITATO ESECUTIVO 

 
Il Presidente porge il benvenuto a tutti i presenti e in particolar modo a quanti si 

siedono per la prima volta nella sala del Comitato Esecutivo per la seduta d’insediamento 
dell’organismo scaturito dalle elezioni tenutesi il 13 marzo scorso. 

Avvia i lavori complimentandosi per l’elezione del decimo Presidente del CIO 
Kirsty Coventry, due ori olimpici nei 200 dorso di nuoto ad Atene 2004 e Pechino 2008, in occasione 
dei lavori della 144^ sessione internazionale tenutasi in Grecia la settima scorsa. Rileva come, oltre 
a essere la prima Presidente donna e non Europea, è la più giovane presidente nella storia del 
movimento olimpico.  

Il Comitato Esecutivo si associa alle parole di compiacimento e rallegramenti. 
Il Presidente prosegue l’agenda nell’ottica di predisporre tutto quanto previsto 

dalla Legge entro i primi 6 mesi d’insediamento del governo dello sport sammarinese, passando a 
illustrare gli obiettivi e alcune iniziative che reputa interessanti e utili a comprendere meglio le 
necessità di tutte le 34 realtà sportive, molto diverse tra loro e comunque accomunate dalla stessa 
passione per lo sport. In attesa di ricevere a breve il Segretario di Stato per lo Sport invita i membri 
a collaborare nella stesura del documento programmatico del CONS che sarà un primo documento 
base di lavoro da sottoporre al Consiglio Nazionale nei prossimi mesi. 

A questo proposito, il Segretario Generale sottopone un primo elenco di incarichi 
quadriennali, alcuni dei quali di urgente conferimento, dato che riguardano competenze in capo 
all’attuale Presidente che dovranno essere affidate in tempi brevi ad altri, per ovvie ragioni di 
opportunità e praticità. In particolare, trattasi di dover nominare il referente del CONS del Tavolo 
Scuola-Sport e quello della Commissione Tecnica dei Giochi dei Piccoli Stati. 

Il Presidente propone al Comitato Esecutivo di prendere visione dei vari contesti 
in cui si dovrà procedere a confermare e/o avvicendare i rappresentanti e invita ad avanzare proposte 
di candidature per queste prime ed altre nomine, alcune delle quali dovranno passare per la ratifica 
in Consiglio Nazionale, come la Commissione Tecnica del CONS, il Tribunale Sportivo, l’Ufficio 
Stampa e Relazioni Esterne etc. Avvisa che per alcune posizioni, gli incarichi sono già prorogati fino 
a metà giugno, mentre reputa indispensabile provvedere quanto prima le posizioni da sostituire nel 
Tavolo Scuola-Sport e nella Commissione GSSE. 

Il Segretario Generale suggerisce di stabilire alcune direttive per i prossimi lavori 
dell’Esecutivo, illustrando la prassi consolidata nella presentazione e discussione delle pratiche di 
ordine amministrativo e tecnico a beneficio soprattutto dei neo eletti. 

A questo riguardo propone di individuare una cadenza settimanale fissa per le 
sedute dell’Esecutivo e distribuisce una copia delle chiavi d’ingresso della sede per permettere ai 
singoli membri di poter operare in piena autonomia rispetto alle attività e iniziative delle deleghe che 
il Comitato Esecutivo intenderà assegnare a ciascuno nelle prossime settimane. 

Il Presidente suggerisce di fissare la convocazione delle sedute dell’Esecutivo alle 
ore 18.30 di martedì con cadenza almeno bisettimanale, se non settimanale, qualora si dovesse 
rendere necessario per particolari esigenze di ordine amministrativo dell’Ufficio. Propone di 
confermare le modalità digitali finora in uso con un servizio di file hosting per gestire la condivisione 
delle cartelle di ogni seduta dei lavori.  

Il Comitato Esecutivo concorda e approva le soluzioni proposte [del. 1] 
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Comma 2) INTERVENTO DEL SEGRETARIO DI STATO ALLO 

SPORT 

 
Alle ore 19:00 fa il suo ingresso il Segretario di Stato per lo Sport, Rossano Fabbri, 

per porgere il proprio saluto alla prima seduta d’insediamento del Comitato Esecutivo. 
Il Segretario di Stato dichiara di aver atteso con grande attenzione i rinnovi 

all’interno dei consigli federali delle varie Federazioni e con le elezioni del Comitato Olimpico 
evidenzia la chiusura del cerchio, ritenendo giunto il momento di sedersi attorno al tavolo, dopo aver 
seguito da vicino la dialettica e il dibattito di confronto tra le varie anime del movimento sportivo e 
dare avvio così alla nuova stagione dello sport sammarinese. 

Riferisce di aver maturato nel corso degli ultimi otto mesi alcuni convincimenti 
personali sullo sport, di avere propositi e iniziative in ambito di politiche sportive, in particolare sulla 
tutela del volontariato e il semiprofessionismo. Ritiene necessario far rispettare l’attuale disciplina 
sullo sport laddove i principi di base rappresentano punti imprescindibili, considerando altrettanto 
necessario apportare alcune implementazioni della legge, non perché l’attuale normativa sia sbagliata 
ma poiché occorre modernizzarla, al passo con i tempi e delle necessità degli atleti, dato che lo sport, 
come altri aspetti della società civile, si muove molto più velocemente del legislatore. 

Tra i vari aspetti toccati dal Relatore, riferisce che il mondo sportivo è totalmente 
cambiato rispetto a dieci anni fa. Quindi, nell’ottica di una riformulazione del modo di vivere lo sport 
oggi, si deve dare maggiore spazio alle giuste aspettative di configurazione del rapporto di lavoro e 
relativi oneri, che gli operatori del settore si attendono. Si rende necessario portare avanti la più ampia 
rappresentatività nei consessi direttivi delle Federazioni e si deve dedicare più ampio e adeguato 
spazio all’inclusione, ponendo degli incentivi premianti per le organizzazioni più virtuose da questo 
punto di vista.  Modificare una legge non è comunque sufficiente a dare una svolta. 

Il Segretario di Stato ritiene che occorra un cambio soprattutto a livello culturale, 
ritenendo che il messaggio univoco da parte di tutti i portatori d’interesse del movimento sportivo sia 
un aspetto centrale e prioritario della vita di ciascun individuo dove la pratica sportiva si coniuga con 
benessere e salute. A questo scopo dichiara di aver già sottoscritto con l’Italia un protocollo riguardo 
lo Sport e la Scuola con il Ministro per lo sport e i giovani e quello dell’Istruzione e del Merito.  

Aggiunge di aver concluso l’iter di ratifica della Convenzione di Macolin, in 
Consiglio Grande e Generale, e di apprestarsi a proporre la candidatura di San Marino a Comunità 
Europea dello Sport nel 2026.  

Occorre fare scelte oculate sul potenziamento delle infrastrutture sportive, 
conciliando laddove possibile gli investimenti negli impianti che possono dare un rendimento di 
sistema del Paese, oltreché sportivo in senso lato, afflitto tra l’altro da un costante calo demografico 
a cui porre rimedio. 

Nel concludere il proprio intervento rinnova le felicitazioni di tutti i membri 
dell’Esecutivo per il mandato appena ricevuto e resta a disposizione per avviare una serie di tavoli di 
confronto con il movimento sportivo per concertare la revisione della legge sullo sport che 
verosimilmente sarà portata in Consiglio Grande e Generale nel 2026, essendo il primo passo non 
procrastinabile per il rilancio dello sport sammarinese. 
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SPORT 

 
Riguardo la necessità di fornire ulteriori mezzi di sostentamento del movimento 

sportivo sammarinese, il Segretario di Stato ritiene opportuno, anche attraverso un decreto 
legislativo ad hoc, ampliare le agevolazioni fiscali a quanti vorranno investire nelle Federazioni e/o 
nelle infrastrutture sportive.  

Sempre in materia sportiva, richiamando quanto rilevato di recente sulla stampa e 
da alcuni movimenti politici, evidenzia l’introduzione di una normativa di prevenzione per atti svolti 
fuori dal contesto sportivo, quindi sul piano prettamente civilistico a tutela dei minori anche del 
mondo sportivo per condanne per atti ripugnanti, seppur ancora non definitive, che risultano più 
scabrosi, pur nel fermo e inviolabile rispetto del principio di innocenza fino a conclusione dell’iter 
giudiziario. 

Il Presidente a nome di tutto l’Esecutivo ringrazia il Segretario di Stato Rossano 
Fabbri per la sua presenza in questa seduta, condividendo il pensiero esposto durante il proprio 
intervento, sostenendo il fatto che se lo sport ha bisogno della politica è altrettanto vero che la politica 
ha bisogno dello sport. 

Infatti, occorre tutelare il movimento sportivo, affermando come l’immagine dello 
sport risulta un biglietto da visita molto importante per dimostrare al mondo le peculiarità della nostra 
realtà che non ha eguali. I principi virtuosi che reggono il mondo dello sport si possono ben adattare 
alla società civile che ha bisogno di punti di riferimento certi. 

Nel rinnovare la disponibilità del CONS a lavorare a fianco della Segreteria per 
conseguire gli obiettivi comuni nell’ambito dello sport, il Presidente ricorda alcune pendenze che 
non possono ulteriormente attendere quali le modalità d’ingaggio di alcune risorse umane all’interno 
della struttura dell’Ente che non possono seguire le logiche della PA e il punto cruciale della gestione 
impianti, laddove l’attuale sistema di manutenzione ordinaria e straordinaria mal si concilia con le 
necessità d’intervento celere, efficace e a costi contenuti in diverse strutture sportive che hanno 
bisogno di interventi urgenti, anche per la salvaguardia e incolumità degli utenti stessi.  

Il Segretario di Stato si congeda alle ore 19:45 per impegni precedentemente 
programmati. 
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Comma 3) COMUNICAZIONI 

 
 
Il Presidente informa di aver incontrato, dopo la sua formale nomina con decreto 

reggenziale, il Direttore Generale della Funzione Pubblica (DGFP), unitamente al Segretario 
Generale e al Responsabile CONS per i colloqui già programmati in questo mese, con tutti gli Enti 
Autonomi sulle necessità del terzo fabbisogno di personale. 

L’occasione è stata proficua per anticipare alla DGFP, sulla necessità di rivedere 
l’organico dell’Ente per la determinazione del fabbisogno di personale con i requisiti che saranno 
richiesti ed indicati dal Comitato Esecutivo, con l’inserimento di alcune figure chiave negli Uffici 
che l’attuale fabbisogno non prevedeva. Oltre a queste posizioni è stata anticipata la richiesta del 
CONS di auspicare una maggiore autonomia, sia in ambito di reclutamento di alcune figure in campo 
prettamente sportivo, dotate di particolari specializzazioni, oltre a uno snellimento di processi e iter 
autorizzativi da parte del Congresso di Stato, soprattutto quando riguardanti a collaborazioni e 
disciplinari d’incarico di modesta entità economica. 

Dopo aver comunicato gli esiti di altri recenti colloqui informali, citando ad 
esempio quello con San Marino RTV, invita l’Esecutivo a voler prendere in considerazione 
l’opportunità di revisionare alcuni Regolamenti, la modalità di concessione del Multieventi e di voler 
prendere in esame l’adozione di un codice interno (o codice etico) a tutela della struttura e dei suoi 
componenti. 

Il Segretario Generale aggiorna l’Esecutivo sull’attività del Tribunale Sportivo e 
in particolare sul provvedimento in merito alla vertenza di Gian Luigi Lazzarini nei confronti della 
FST. Il Giudice Sportivo di primo grado, in considerazione dell’introduzione di una nuova struttura 
di giustizia sportiva federale istituita di recente, e viste le posizioni e istanze in merito al quesito 
posto dagli organi federali della FST, ovvero se il caso debba essere affidato al nuovo Tribunale 
sportivo federale autonomo, introdotto con la riforma statutaria o restare in capo alla competenza del 
Consiglio federale della Federazione Tennis. Il Giudice del CONS ha confermato il provvedimento 
emesso in data 19 febbraio 2025 e assegna al Consiglio Federale della FST il compito di riprodurre 
in atti la decisione emessa in data 13 agosto 2024 nell'unico grado di giustizia federale al tempo 
vigente, nel ricorso presentato dal sig. Lazzarini il 1° luglio 2024. 

Il Relatore riferisce che a questo riguardo - come da comunicazione giunta di 
recente - lo stesso Gian Luigi Lazzarini si è appellato al nuovo organo federale di giustizia sportiva 
per impugnare le decisioni dell’ultima Assemblea federale della FST del 28 gennaio u.s., la medesima 
che ha introdotto, con una modifica statutaria, un nuovo modello di giustizia sportiva federale interna. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 
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Il Relatore dà lettura di una nota dell’Associazione Attiva-Mente con la quale 

sollecita al CONS una proposta di collaborazione e richiede un contributo per l’organizzazione della 
quinta edizione de “Tuttavia…che Spettacolo!” Festival delle Co-Terapie. 

Il Presidente rammenta che il CONS, per legge è competente a erogare contributi 
ad Associazioni Sportive autonome e avvisa che in passato l’Ente avesse riconosciuto un contributo 
a favore dell’Associazione Attiva-mente. 

Il Segretario Generale rileva come la manifestazione si terrà una settimana prima 
della data ipotizzata per Sportinfiera a settembre 2025. Pertanto, suggerisce di prendere contatti con 
l’organizzazione per verificare possibili collaborazioni sul piano logistico che potrebbero favorire sia 
la manifestazione di Attiva-mente e sia Sportinfiera 2025. 

Il Comitato Esecutivo concorda e autorizza la corresponsione di un contributo 
economico di € 1.000 in favore dell’Associazione Attiva-mente, imputando l’importo sul cap. 1061 
“Contributo ad Associazioni sportive autonome” e dà mandato alla Segreteria di verificare eventuali 
sinergie per eventuali allestimenti comuni.  

[del 2] 
Viene data lettura di una nota della Federazione Motociclistica inviata al CONS e 

alla Segreteria di Stato per il Lavori Pubblici, avente per oggetto la realizzazione di opere di bonifica 
in vista del Campionato Mondiale di TrialGP del 7 e 8 giugno 2025. 

Il Relatore riferisce che, a seguito dei contatti avuti con il Direttore dell'AASLP, è 
stato effettuato un sopralluogo con un dirigente della FSM nelle aree destinate al Campionato 
Mondiale e di aver avuto un consenso di massima per vedere eseguite alcune opere all’interno del 
Crossodromo, nell’area del Fosso del Re e nella zona adiacente all’area sosta camper nelle adiacenze 
dell’impianto sportivo della Baldasserona. 

Tralasciando gli interventi extra crossodromo, fuori dalle competenze dell’Ente, 
con la Segreteria di Stato al Territorio si è convenuto di dare un preventivo consenso del CONS 
all’Azienda per intervenire nell’impianto in gestione delegata del CONS per la sistemazione del 
piazzale di partenza gara con stabilizzato, la realizzazione di circa ottanta metri di strada carrabile - 
attualmente in terra battuta - con stabilizzato e l’asfalto totale del piazzale interno all’impianto della 
Baldasserona, attualmente occupato dalla pista di minimoto. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento e trattandosi di migliorie e di 
manutenzione straordinaria dell’impianto sportivo i cui lavori e oneri saranno a carico dell’Azienda, 
esprime parere favorevole a quanto richiesto dalla FSM in vista dell’organizzazione del Mondiale di 
giugno.  

Invita il Settore Tecnico a voler comunicare il nulla osta del CONS all’effettuazione 
dei lavori, così come richiesti, escludendo dalla deliberazione tutti gli altri interventi elencati che non 
riguardano il Crossodromo.  

[del. 3] 
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Viene data lettura di una prima proposta di Accordo di collaborazione tra San 

Marino RTV e il CONS relativamente alla promozione e divulgazione delle attività sportive che sono 
organizzate a San Marino e all’estero che interessano eventi sportivi a cui partecipano atleti 
sammarinesi sotto l’egida del CONS.  

Il Presidente suggerisce, trattandosi di un accordo con decorrenza dal 1°maggio 
2025 al 31 dicembre 2028, di posticipare qualsiasi decisione in merito avendo il tempo necessario per 
una verifica interna all’Ufficio Stampa e a un colloquio di persona con i referenti della stessa emittente 
televisiva di Stato. 

Il Comitato Esecutivo concorda e rinvia ogni decisione in merito dopo le verifiche 
e l’esito dei colloqui che saranno presi entro breve dal Presidente del CONS. 

Il Segretario Generale riferisce che l’Azienda Autonoma di Stato per il Lavori 
Pubblici è in procinto di effettuare un intervento di manutenzione straordinaria presso le pertinenze 
esterne del Centro Tennis Cassa di Risparmio di Fonte dell’Ovo. 

A questo riguardo dà lettura alla nota del referente dell’Ufficio Tecnico arch. 
Stanislav Patchamanov che fa presente che occorre formulare il parere di legge all’AASLP circa il 
progetto di demolizione del corpo veranda e del portico in legno esistenti, con la realizzazione di un 
unico e più ampio ambiente chiuso con vetrate apribili, nelle adiacenze dell’area di ristoro “Match 
point” del Centro Tennis. 

Non entrando nel merito della validità dei rilievi e degli elaborati del progetto e 
consultato il referente degli impianti sportivi il membro Emanuele Vannucci e sentita la Federazione 
Tennis che ha in gestione delegata la struttura oggetto dei lavori, il Relatore invita l’Esecutivo a 
concedere il parere favorevole pur facendo rilevare che attualmente esiste un problema di raccolta 
dell'acqua meteorica dalla strada confinante con il fabbricato causa la pendenza errata del selciato e 
si auspica che nei lavori di demolizione e rifacimento, venga adottata una soluzione per risolvere la 
stagnazione dell’acqua piovana. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento del membro Vannucci e il nulla osta 
della Federazione Tennis, delibera favorevolmente ai lavori e concede il parere favorevole per la 
demolizione e rifacimento della veranda nelle pertinenze del Centro Tennis di Fonte dell’Ovo, nei 
termini indicati dall’Ufficio Tecnico come da nota prot. 0866 posta agli atti della seduta.  

[del. 4] 
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Il Segretario Generale fornisce gli ultimi aggiornamenti pervenuti in merito alle 

manifestazioni di pertinenza del CONS del corrente ciclo olimpico e in particolare: 

GIOCHI OLIMPICI - LOS ANGELES 2028 

Informa che a seguito della 144^ sessione del CIO è giunta una circolare in merito 
ai criteri di qualificazione e partecipazioni alle prossime Olimpiadi. È confermata la partecipazione 
dei 206 Comitati Olimpici con un minimo di 1 (un) uomo e 1 (una) donna, mentre le Federazioni 
internazionali dovranno adottare norme uniformi per la partecipazione ai Giochi, inclusi i criteri di 
qualificazione, in piena conformità con la Carta Olimpica. I minimi non dovranno lasciare spazio a 
interpretazioni estemporanee e neppure a qualsiasi forma di discriminazione.  

In particolare, il sistema di qualificazione non dovrà richiedere onerose e distanti 
trasferte ma dare l’opportunità di una qualificazione diretta e garantire l’accesso equo a tutti gli atleti. 
Le iscrizioni finali per nome a tutte le discipline sportive sono state fissate per 26 giugno 2028, mentre 
tutte le qualificazioni devono essere terminate entro l’11 giugno 2028, per dar modo di assegnare le 
Universality Places e prevedere gli atleti in sostituzione ai qualificati che non prenderanno parte ai 
Giochi Olimpici per motivi indipendenti dalla loro volontà. 

YOUTH OLYMPIC GAMES - DAKAR 2026 

Il CIO ha ufficializzato, attraverso un documento, la data di svolgimento dei Giochi 
Olimpici Giovanili estivi 2026, i primi a svolgersi nel continente africano, dal 31 ottobre al 13 novembre 2026. 
Nell’annunciare i principi di partecipazione, la quarta edizione degli YOG prevederà una forte presenza 
continentale prevedendo la partecipazione dei 54 NOC africani che vedranno una rappresentanza minima di 2 
(due) atleti maschi e 2 (due) atlete femmine, il doppio rispetto a tutti gli altri Paesi. Non si svolgeranno eventi 
di qualificazione organizzati dalle Federazioni Sportive internazionali per evitare costi maggiori di trasferte 
agli atleti, alle Federazioni Nazionali e ai NOC. 

GIOCHI DEL MEDITERRANEO - TARANTO 2026 

Comunica che proseguono a rilento i preparativi della XX edizione dei Giochi del 
Mediterraneo dove è stata avviata una fitta campagna di comunicazione per condividere gli 
aggiornamenti periodici sui Giochi in calendario dal 21 agosto al 3 settembre 2026, se non altro sui 
progetti di ristrutturazione delle strutture sportive, quali lo Stadio dell’Atletica e la Piscina per gli 
sport natatori. 

Nel programma gare e discipline non ci sono ancora novità e in merito ai 
regolamenti riferisce che i manuali tecnici saranno disponibili soltanto dopo l’estate.  

Il Relatore suggerisce, tuttavia, di adottare quanto prima e possibilmente in 
previsione del prossimo Consiglio Nazionale, i criteri e i minimi di qualificazione per un’opportuna 
pianificazione sia finanziaria e sia sul piano della preparazione agonistica in vista del più importante 
appuntamento sportivo del 2026, dopo le Olimpiadi di Milano Cortina. 
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Comma 5) MANIFESTAZIONI CONS 

 
 

GIOCHI DEI PICCOLI STATI – ANDORRA 2025 

Interviene il membro Giuliano Tomassini, Capo Missione per Andorra che, reduce 
insieme allo staff dell’Ufficio dalla partecipazione al Seminario in loco, aggiorna l’Esecutivo sui 
preparativi dei Giochi e di aver ispezionato alcuni impianti sportivi e gli alloggi riservati alla nostra 
Delegazione, nell’Hotel assegnato unitamente a Monaco e che si trova in pieno centro città. 

Ritiene che il Comitato Organizzatore sia a buon punto e sia ben predisposto a 
risolvere i problemi logistici che la manifestazione porta con sé, quali i trasporti dedicati, la qualità 
del vitto, il numero degli alloggi e in particolare a rivedere i tempi e gli orari della Cerimonia 
d’Apertura, programmati attuatamene a serata inoltrata e con un orario d’avvio inusuale. 

Completa il riferimento il Presidente che, in veste di membro della Commissione 
Tecnica dei GSSE, informa sull’esito dei lavori della Commissione di cui fa parte e che ha esaminato 
le iscrizioni e gli aspetti legati alla partecipazione degli atleti assimilati ai cittadini, ovvero i residenti, 
e per Monaco gli abitanti nei sette comuni limitrofi al Principato, che rappresentano la stragrande 
maggioranza dei loro partecipanti. 

Il Segretario Generale conclude il riferimento avvisando che in data odierna è 
pervenuta dal Comitato Organizzatore una proposta di acquisto dei diritti televisivi dei GSSE, ceduti 
a una società spagnola del settore offre il servizio di trasmissione con sette canali dedicati onde 
assicurare la massima copertura in tutte le discipline, cerimonia d’apertura compresa, al costo 
forfettario di € 15.000. 

A suo parere l’offerta, che non gli risulta essere mai anticipata in questi termini in 
precedenti riunioni o assemblee, collide con la proprietà dei diritti dei Giochi che appartengono a tutti 
i Paesi partecipanti e che a ogni modo, in ogni edizione, è stato sempre e comunque assicurato il 
segnale gratuito per la trasmissione in diretta o in differita della Cerimonia d’apertura. 

Informa di aver contattato il suo omologo ad Andorra per spiegazioni al riguardo e 
ha promesso che riferirà non appena possibile. 

Il Comitato Esecutivo prende atto dei vari riferimenti e si riserva di deliberare in 
merito a eventuali e ulteriori costi non previsti circa la trasmissione della Cerimonia d’apertura, in 
sinergia e dopo aver consultato la San Marino RTV a proposito. 

[del. 5] 
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Il Segretario Generale riferisce in merito al prossimo esame dei vari Rendiconti 

amministrativi federali che sarà effettuato da parte dei membri del Comitato Esecutivo. 
A beneficio dei nuovi membri eletti, illustra la procedura che prevede l’esame della 

documentazione relativa al consuntivo e preventivo di ogni Federazione, attraverso una proposta di 
suddivisione delle 34 realtà sportive in capo al Presidente e ai sei membri dell’Esecutivo in base a un 
prestabilito ordine alfabetico delle Federazioni, cercando un equilibrio di carico di lavoro 
considerando le diverse realtà sportive esistenti. 

Sottopone quindi la proposta di ripartizione come da documento distribuito e posto 
agli atti, invitando i membri senior e con maggior esperienza in questo settore a voler procedere, per 
primi al riferimento – a tempo debito in una prossima seduta dell’Esecutivo - per agevolare il compito 
di analisi e rendicontazione dei colleghi di recente insediamento. 

Il Comitato Esecutivo, dopo alcune richieste di chiarimento concorda con la 
proposta e il Relatore invita a voler procedere alla lettura dei documenti, anticipando che il lavoro di 
analisi sarà svolto solo dopo il ricevimento della relazione del Revisore dei Bilanci e di agevolare 
l’esame dei bilanci, consultando l’apposita sezione del sito del CONS per gli esercizi precedenti.  

[del. 6] 
Il Presidente conclude i lavori, proponendo di stabilire con largo anticipo la data 

di convocazione del prossimo Consiglio Nazionale chiamato ad approvare il Bilancio del CONS e la 
partecipazione ai Giochi dei Piccoli Stati d’Europa ad Andorra. 

Il Comitato Esecutivo fissa la data dell’Assemblea per martedì 29 aprile 2025. 
[del. 7] 
Non essendoci altro all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 22:20. 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 
     - Eros Bologna - 


